
澤井市長の活動アルバム（１月分） 

「ねぎサミットのご報告」（1月 30日） 

 

JA 大阪中河内松原地区難波葱部会 

の皆さんが訪問してくれました。難 

波葱は強い甘みと香り、ぬめりが特 

徴であり、なにわの伝統野菜に認証 

されており、また、まつばらブラン 

ド La Matsubara にも認定されてい 

ます。これからも皆さんには、難波 

葱の魅力を発信し続けてほしいと思 

います。 

 

 

 

 

 

「第 64回 松原市 PTA大会」（1 月 27 日） 

 

第 64回 松原市 PTA大会の開催にあ 

たり、挨拶をさせていただきました。 

PTAの皆さんには松原市の子どもた 

ちの健やかな成長と教育環境の改善・ 

充実のため、ご尽力をいただきあり 

がとうございます。今後も子どもた 

ちの健やかな育成のため、家庭・学 

校・地域社会での連携・協力をお願 

いいたします。 

 

 

 

 

 



 

「ISS（インターナショナルセーフスクール）認証式」（1月 26日） 

 

ISS（インターナショナルセーフス 

クール）認証式を開催しました。本 

市は 2022 年 1 月に世界初となる市 

内全ての小中学校で国際認証を取得 

しています。そして今回は松原第四 

中学校区、松原第七中学校区が再認 

証されました。これは児童生徒の皆 

さんが進めてきた「安心・安全な学 

校づくり」の取り組みのさらなる進 

化が認められたということです。こ 

れからも、この取り組みを継続し、 

すべての人たちにとって安心で安全 

な学校づくりを充実させてほしいと 

思っています。 

 

「セーフコミュニティプロジェクト in 松原」（1 月 26日） 

 

万博国際交流プログラムモデル事業 

としてセーフコミュニティプロジェ 

クト in 松原を開催しました。海外 

の国際セーフコミュニティ公認認証 

審査員の皆さんをお招きし、基調講 

演とシンポジウムを行いました。シ 

ンポジウムには日本国際博覧会協会 

から西本経営企画室上席審議役にも 

参加いただきました。これからも本 

市の魅力を世界に示し、まちの活性 

化や国際交流の活発化を進めていき 

ます。 

 



 

「部落解放同盟大阪府連合会松原支部新年互礼会」（1 月 25 日） 

 

部落解放同盟大阪府連合会松原支部 

新年互礼会の開催にあたり、挨拶を 

させていただきました。部落解放同 

盟大阪府連合会松原支部の皆さんに 

は、日頃より本市の人権行政をはじ 

めとする市政の各般にわたりご尽力 

をいただき、ありがとうございます。 

今後も人権尊重のまち・松原市の実 

現に向けてご支援とご協力をお願い 

いたします。 

 

 

 

 

「モンゴル領事館より表敬訪問」（1月 25日） 

 

在大阪モンゴル国総領事 アルタイ・  

エンヘアマガラン氏が訪問してくれ 

ました。意見交換を行い、とても有 

意義な時間となりました。松原市の 

魅力を認識していただき、また松原 

市にお越しいただければと思います。 

今後も本市のまちづくりにご支援と 

ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

「令和 5年度防災図画市長賞表彰式」（1月 24日） 

 

令和 5年度防災図画市長賞表彰式に 

おいて、市長賞を授与させていただ 

きました。市内の小学生を対象に防 

災図画を募集し、382 点の応募作品 

の中から市長賞に松原小学校 6年生 

の山下陽菜さんの作品を選ばせてい 

ただきました。これからも、防災対 

策の意識を大切にしてほしいと思い 

ます。 

 

 

 

 

 

「第 13回 NAMUE バレエコンクールグランドファイナル・結果報告」（1 月 23日） 

 

第 13 回 NAMUE バレエコンクールグ 

ランドファイナルに出場された関西 

大学 2年生の八田湖乃晏さん、阪南 

高等学校 2年生の八田柊胡晏さんが 

大会出場の結果報告に来てくれまし 

た。湖乃晏さんは 8位、柊胡晏さん 

は 2位となり、他の出場者の踊りを 

見ていい刺激となったようで、さら 

にレッスンを重ねて素敵な踊りがで 

きるようになりたいと話してくれま 

した。今後の活躍を期待し、また良 

い報告をしていただけることを楽し 

みにしています。 

 



 

「2024年幸南食糧グループ新年のご挨拶会」（1 月 22日） 

 

2024 年幸南食糧グループ新年のご 

挨拶会の開催にあたり、挨拶をさせ 

ていただきました。幸南食糧グルー 

プの皆さんには、日頃より本市のセー 

フコミュニティ活動の推進や、災害 

救助用精米の供給等に関する協定を 

締結いただくなど、ご尽力をいただ 

きありがとうございます。今後も本 

市のまちづくりにご支援とご協力を 

お願いいたします。 

 

 

 

 

「第 73回社会を明るくする運動 小学生・中学生による第 9 回スピーチコンテ 

スト」（1 月 20 日） 

 

第 73回社会を明るくする運動 小学 

生・中学生による第 9回スピーチコ 

ンテストの開催にあたり、挨拶をさ 

せていただきました。市内の小・中 

学生がテーマに沿った自らの作文を 

堂々と発表していました。このスピー 

チコンテストや「協働」の取り組み 

を通して、未来を担う若い世代が幅 

広い視点で物事をとらえ、社会を明 

るくする行動を実践できる人材へと 

育って欲しいと願っております。 

 

 



 

「第 9 回全日本少年少女空手道選手権大会ジュニア空手リアルチャンピオン 

シップ(他 1大会)・結果報告」（1 月 19日） 

 

第 9回全日本少年少女空手道選手権 

大会ジュニア空手リアルチャンピオ 

ンシップに出場され恵我南小学校 4 

年生の浅野颯太さん、第七保育所年 

中組の浅野優人さん、そして文部科 

学大臣杯第 17回 JKJO全日本ジュニ 

ア空手道選手権大会との 2大会に出 

場された恵我南小学校 1年生の浅野 

陽菜さんが大会出場の結果報告に来 

てくれました。思うような結果は残 

せなかったようですが、練習を重ね 

てもっと強くなりたいと話してくれ 

ました。今後も競技に打ち込まれ、 

より一層の活躍を期待しています。 

 

「交通栄誉章緑十字銀章 受章報告」（1 月 19 日） 

 

交通栄誉章緑十字銀章を受章された 

松原交通安全協会副会長の松本光代 

さんが訪問してくれました。松原交 

通安全協会副会長のほか、本市 SC推  

進協議会委員や交通安全対策委員会 

委員を務めるなど、長きにわたり本 

市の交通安全施策へ尽力されたこと 

が認められ、交通栄誉章緑十字銀章 

を受章されました。今後も本市のま 

ちづくりへのご支援とご協力をお願 

いいたします。 

 



 

「第 10回全日本 SUPサーフィン選手権大会・結果報告」（1 月 16 日） 

 

第 10 回全日本 SUP サーフィン選手 

権大会に出場された猪木基次さんが 

大会出場の結果報告に来てくれまし 

た。結果は見事ロングボードオープ 

ンクラスで優勝、マスタースペシャ 

ルクラスで 3位に輝き、第 1回大会 

から連続出場してきた大会で念願叶っ 

て優勝できとても嬉しいと話してく 

れました。今後も競技に打ち込まれ、 

より一層の活躍を期待しています。 

 

 

 

 

「令和 6年松原地区保護司会年賀交歓会」（1 月 15日） 

 

令和 6年松原地区保護司会年賀交歓 

会の開催にあたり、挨拶をさせてい 

ただきました。松原地区保護司会の 

皆さんには、日頃より本市の犯罪の 

ない明るい社会づくりにご支援、ご 

協力をいただき、ありがとうござい 

ます。今後も地域の安心・安全のた 

めに一層のご尽力を賜りますようお 

願いいたします。 

 

 

 

 

  



 

「2023年度全国高等学校総合体育大会水泳競技大会 第 91 回日本高等学校選手権 

水泳競技大会・結果報告」（1月 15日） 

 

2023 年度全国高等学校総合体育大 

会水泳競技大会 第 91回日本高等学 

校選手権水泳競技大会に出場された 

羽衣高等学校 3年生の福田海晴さん 

が大会出場の結果報告に来てくれま 

した。思うような結果は残せなかっ 

たようですが、目標としていた全国 

大会に出場できて嬉しかった、大学 

でも水泳を続けインカレに出たいと 

話してくれました。今後も競技に打 

ち込まれ、より一層の活躍を期待し 

ています。 

 

「令和 6年 3クラブ合同新年名刺交換会」（1 月 11日） 

 

松原ライオンズクラブ・松原ロータ 

リークラブ・松原中ロータリークラ 

ブの令和 6年 3クラブ合同新年名刺 

交換会の開催にあたり、挨拶をさせ 

ていただきました。3クラブの皆さ 

んには、日頃より幅広い社会奉仕活 

動を通して本市の地域社会の発展に 

ご活躍いただき、ありがとうござい 

ます。今後も皆さんとの協働により、 

安心・安全なまちづくりを目指して 

いきますので、ご支援・ご協力をお 

願いいたします。 

 

 



 

「『税についての作文』受賞報告」（1 月 11 日） 

 

「令和 5年度税についての作文」で 

受賞された中学生 7人が訪問してく 

れました。日頃から、社会の仕組み 

などについて学習し、税の問題を自 

分のこととして考えてくれているこ 

とが、今回の受賞につながったもの 

だと思います。中学生の皆さんには、 

これからの社会を担う者として、税 

について関心を持ち続け、より良い 

社会をつくっていく仕組みづくりに 

力を発揮してほしいと願っておりま 

す。受賞された皆さん、本当におめ 

でとうございます。 

 

「松原市元希者クラブ連合会より新年のご挨拶」（1月 11日） 

 

松原市元希者クラブ連合会の皆さん 

が訪問してくれました。松原市元希 

者クラブ連合会の皆さんには、日頃 

より地域における年長者のリーダー 

として、ボランティア活動や健康づ 

くり活動を通じ、明るい長寿社会の 

実現と高齢者福祉の向上にご活躍い 

ただき、ありがとうございます。今 

後も協働による本市のまちづくりへ 

のご支援とご協力をお願いいたしま 

す。 

 

 

 



 

「松原商工会議所令和 6年年賀会」（1月 10日） 

 

松原商工会議所令和 6年年賀会の開 

催にあたり、挨拶をさせていただき 

ました。松原商工会議所の皆さんに 

は、日頃より本市のまちづくりにご 

活躍いただき、ありがとうございま 

す。今後も一丸となって、さまざま 

なまちの新しい魅力づくりに挑戦し、 

協働で産業振興に取り組んでいただ 

きたいと考えています。今後もご支 

援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

「JICA海外協力隊の派遣前にかかる表敬訪問」（1月 10日） 

 

JICA 海外協力隊としてパラグアイ 

に行かれる川口恭子さんが訪問して 

くれました。2024 年 2 月より 2 年 

間、現地で日本語教育に携わられま 

す。2年間、不安もあるかと思いま 

すが体に気を付けていただき、頑張っ 

て下さいと激励させていただきまし 

た。 

 

 

 

 

 

 



 

「松原市二十歳の集い」（1 月 8 日） 

 

松原市二十歳の集いを開催しました。 

今年は 1,167名が二十歳を迎えられ 

ました。これまで大切に育ててくれ 

た家族や地域の方々への感謝の気持 

ちを胸に、社会人として大きく飛躍 

されることを期待しています。本市 

といたしましても、若者の力をまち 

づくりに積極的に取り入れ、松原市 

を盛り上げていきますので、積極的 

にまちづくりへ参加してもらいたい 

と思います。 

 

 

 

「21 世紀のまちづくりを考える キラリ☆はたちの夢＆トーク」（1月 7日） 

 

二十歳になる藤江愛花さん、塩見有 

基さん、福山十翼安さん、小山翼さ 

ん、打越幹夫さん、辻野那実さん、 

森田崇太郎さんに来ていただき、私 

と教育長を交えてキラリ☆はたちの 

夢＆トークを開催しました。それぞ 

れの抱負や夢、本市のまちづくりに 

対して思うことなどについて話しま 

した。今後、松原市の中心となり活 

躍してくれるのは若い力ですので、 

様々なことにチャレンジして大きな 

夢に向かって進んでいただきたいと 

思います。 

 



 

「JMRCA 令和 5年度 1/10スケール・電動・ツーリング・カー・オープンクラス 

全日本選手権大会・結果報告」（1 月 5 日） 

 

JMRCA 令和 5 年度 1/10 スケール・ 

電動・ツーリング・カー・オープン 

クラス全日本選手権大会に出場され 

た松原第二中学校 2年生の吉田涼真 

さんが大会出場の結果報告に来てく 

れました。結果は見事優勝され、昨 

年は悔しい思いをした日本最高峰の 

レースで今年は優勝できてとても嬉 

しいと笑顔で話してくれました。今 

後も競技に打ち込まれ、より一層の 

活躍を期待しています。 

 

 

 

「第 5 回ジュニア・チャンピオンズリーグ全国大会・結果報告」（1 月 4 日） 

 

第 5回ジュニア・チャンピオンズリー 

グ全国大会に出場された大塚高等学 

校 2年生の今井来生さん、中央高等 

学校 1年生の今井稀利人さんが大会 

出場の結果報告に来てくれました。 

来生さんは U-18Sフェザー級、稀利 

人さんは U-18 フェザー級でそれぞ 

れ優勝され、兄弟で優勝できて嬉し 

い、プロになることを目標にこれか 

らも練習に励むと笑顔で話してくれ 

ました。今後も競技に打ち込まれ、 

より一層の活躍を期待しています。 

 


